

ABSTRAK

Keberhasilan sebuah sistem dapat diukur dengan kinerja yang dicapai oleh seseorang secara keseluruhan selama periode tertentu di dalam melaksanakan tugas dibandingkan dengan berbagai kemungkinan, seperti standar hasil kerja, target atau sasaran atau kriteria yang telah ditentukan terlebih dahulu dan disepakati bersama. Kinerja Karyawan dapat didefinisikan sebagai kemampuan pegawai dalam melakukan suatu keahlian tertentu. dapat diketahui bahwa Efektivitas Sistem Informasi dan Kesesuaian Tugas Teknologi memegang peranan penting dalam mendukung tercapainya Kinerja Karyawan yang optimal. Sebagai perusahaan dagang dan distribusi bertaraf nasional Efektifitas Sistem Informasi Akuntansi dan Kesesuaian Tugas Teknologi dalam perusahaan menjadi bagian penting dalam PT Pinus Merah Abadi guna mendukung tercapainya Kinerja Karyawan yang optimal dalam memajukan perusahaan.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan penelitian deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan survey. Dalam penelitian ini diambil 54 responden dengan menggunakan *non probability sampling*. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dengan menggunakan data Kuisisioner, Uji Validitas, Realiabilitas Instrumen dan Data diolah menggunakan *Software* SPSS.

Secara parsial bahwa Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi (SIA), dan Kesesuaian Tugas Teknologi (*Task Technology Fit*) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja Karyawan di PT Pinus Merah Abadi Bandung. Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi (SIA) berpengaruh sebesar 29,0%, dan Kesesuaian Tugas Teknologi (*Task Technology Fit*) berpengaruh sebesar 37,7% terhadap Kinerja Karyawan di PT Pinus Merah Abadi Bandung. Secara simultan berpengaruh terhadap Kinerja Karyawan di PT Pinus Merah Abadi Bandung. Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi (SIA) dan Kesesuaian Tugas Teknologi (*Task Technology Fit*) secara simultan memberikan pengaruh sebesar 66,7% terhadap Kinerja Karyawan di PT Pinus Merah Abadi Bandung, sementara sebesar 33,3% dijelaskan oleh variabel lainnya yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci : Efektivitas Sistem Informasi Akuntansi (SIA), Kesesuaian Tugas Teknologi (*Task Technology Fit*), dan Kinerja Karyawan